



„Ein Engel ist jemand, den Gott dir ins Leben schickt, unerwartet und unverdient, damit er dir, wenn es ganz dunkel ist, ein paar Sterne anzündet.“

Sehnde, den 18.12.2024

Liebe Eltern der Grundschule Breite Straße,

in diesem Jahr durften wir erleben, wie viele solcher Engel unsere Schulgemeinschaft bereichern – Menschen wie Sie, die mit ihrem Engagement, ihrer Unterstützung und ihrer Herzlichkeit dazu beitragen haben, dass unsere Schule ein Ort der Gemeinschaft, der Vielfalt und des Lernens ist. Dafür möchten wir Ihnen von Herzen danken.

Gemeinsam mit Ihnen haben wir in diesem Jahr viel erreicht. Ein besonderer Höhepunkt war unser Schulfest der Demokratie, bei dem wir uns intensiv mit den Werten Frieden, Freiheit und Miteinander auseinandergesetzt haben. Die Ergebnisse des Wettbewerbs „Was bedeutet Freiheit für mich?“ haben uns alle tief beeindruckt. Die Kinder haben ihre Gedanken auf kreative und oft berührende Weise zum Ausdruck gebracht.

Die Gewinner des Wettbewerbs wurden am Tag des Schulfestes ermittelt und bereits zusammen mit allen anderen Teilnehmer und Teilnehmerinnen gebührend gefeiert:

Konstantin Hubrich (2d), Emily Böcker (4b), Lena Brunke und Carlotta Grunwald (beide 4a), Eliza My, Emil und Moritz Hahn (3b+1c) sowie Matteo Schütte (3a)

können sich auf ein 1.-große-Pause-Frühstück, eine Freistunde oder einen freien Nachmittag ohne Hausaufgaben freuen.

Auch unser Gewaltpräventionsprojekt, das durch großzügige Spenden ermöglicht wurde, war ein wichtiger Meilenstein. Es hat unseren Schülerinnen und Schülern geholfen, Konflikte besser zu verstehen und ein friedliches Miteinander zu fördern.

Ihr Beitrag – sei es durch Ihre Mithilfe bei Veranstaltungen, Ihre Unterstützung zu Hause oder Ihr Vertrauen in unsere Arbeit – hat dazu beigetragen, dass dieses Jahr zu einem besonderen wurde. Nur gemeinsam können wir die Sterne anzünden, die den Kindern den Weg erhellen und sie stark für die Zukunft machen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und einen guten Start in das neue Jahr. Mögen auch Sie Engel finden, die Sterne anzünden, wenn es einmal dunkel wird.

Im Namen der Schülerinnen und Schüler sowie aller Mitarbeitenden der Grundschule Breite Straße sende ich Ihnen herzliche Grüße.

Annika Knauth-Pintag
-Rektorin-